

Usai TMMMD Ke-122 Dibuka, Anggota Satgas dan Warga Mulai Kerjakan Pondasi RTLH

Agung widodo - [BLORA.INFORMAN.ID](https://blora.informan.id)

Oct 3, 2024 - 09:47



Foto: Anggota Satgas TMMMD bersama masyarakat mulai melaksanakan pengerjaan pembangunan pondasi pada sasaran Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) di dukuh Kedung Kenongo, Desa Sidomulyo, Kecamatan Banjarejo, Kabupaten Blora, Provinsi Jawa Tengah, Kamis (03/10/2024).

BLORA - Usai Program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMMD) ke-122 Kodim 0721/Blora dibuka dan diresmikan oleh Asisten I Bidang Pemerintahan dan Kesra Kabupaten Blora. Anggota Satgas TMMMD bersama masyarakat mulai

melaksanakan pengerjaan pembangunan pondasi pada sasaran Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) di Dukuh Kedung Kenongo, Desa Sidomulyo, Kecamatan Banjarejo, Kabupaten Blora, Provinsi Jawa Tengah, Kamis (03/10/2024).

Sebelum turun ke sasaran TMMD, Kapten Inf Munawar selaku Dan SSK Satgas TMMD Ke-122 memimpin para anggota satgas dan masyarakat untuk melaksanakan apel perdana guna pembagian tugas, kini dimulai dengan pemasangan pondasi bangunan yang sedang dikerjakan.

Disela-sela kegiatannya, Kapten Inf Munawar menyampaikan bahwa seluruh personel yang tergabung dalam Satgas TMMD Ke-122 Kodim 0721/Blora dibagi menjadi beberapa tim dan masing-masing tim mengerjakan sasaran fisik sesuai titik pembangunan yang telah ditentukan.



“Tidak hanya TNI saja yang terlibat dalam pengerjaan bangunan ini tetapi melibatkan warga sekitar sehingga dengan kerjasama ini akan benar-benar bisa mewujudkan kemandirian TNI dengan Rakyat agar program TMMD Ke-122 Kodim 0721/Blora dapat berjalan dengan lancar dan aman,” ujarnya.

Pengerjaan pondasi mulai dikerjakan pada sasaran rumah yang di bangun mendapat antusias yang baik dari warga, diantaranya sasaran rumah milik Ibu Paini. Dirinya mengaku sangat senang dan bersemangat bersama personel Satgas TMMD ke-122 Kodim Blora bersama-sama mengerjakan pondasi rumahnya.

“Alhamdulillah, kami sangat bersyukur dan berterimakasih karena dengan adanya program TMMD ke-122 Kodim 0721/Blora ini, rumah saya sekarang direhab sama bapak-bapak TNI dan warga. Semoga semua itu bisa menjadi amal ibadah bapak-bapak TNI,” pungkasnya.